

Ausserordentliche Mitgliederversammlung vom 3.9.2022

Vorschlag Umnutzung der Experimentierbeete (Nutzgartengruppe) AG Experimentierbeete

An der GV vom 28. Januar 2022 wurde der Antrag angenommen, dass eine Arbeitsgruppe einen Vorschlag für die gemeinschaftliche Nutzung der Fläche der Experimentierbeete erarbeiten soll. Die AG für die Umnutzung der Experimentierbeete (Claudia K., Milica K., Nicole G., Susanne L. und Theo L.) haben vier Arbeitssitzungen organisiert, an die jeweils alle Mitglieder eingeladen waren, teilzunehmen. An diesen Sitzungen haben wir sehr konstruktiv eine gemeinsame Idee entwickelt, wie die Fläche gestaltet und genutzt werden könnte. Die AG hat regelmässig über den Newsletter und in der Nutzgartengruppensitzung informiert. Für die Idee der neuen Nutzung konnten wir das Mitglied Irene D., Landschaftsarchitektin, gewinnen. Sie hat die diskutierten Ideen auf Plänen professionell und anschaulich dargestellt. Diese Pläne waren in der Vitrine am Blockhaus ausgehängt. An der ausserordentlichen GV vom 3. September 2022 präsentiert die AG den gemeinsam erarbeiteten Vorschlag im Detail, über den abgestimmt werden soll.

Die AG für die Umnutzung der Experimentierbeete: Claudia K., Milica K., Nicole G., Susanne L. und Theo L.